

Warum?

Ka is mir so eingefallen

Von KaoChaos

Warum?

Manchmal wenn ich im Dunkeln sitze dann denk ich an vergangenes und ich spühre wie mein Herz zerspringt,
ich lebe weil ich es dir schuldig bin, aber schon lange nicht mehr weil ich es will.
Ich atme weil ich kämpfen muss, nicht weil ich es will,
ich lebe einfach weiter, aber mein einziger Rettungsring in dem Meer des Lebens, das bist du.
Ich frage mich warum man lebt und du sagst das du es nicht weißt.
Warum leben wir denn dann?
Weil wir Angst haben nach dem Tod nichts mehr zu fühlen?

Glaube mir, gäbe es dich nicht wäre ich längst gesprungen,
dann würde ich längst fliegen, die Arme ausgebreitet und den harten Aufprall erwartend.
Doch so sehe ich jedes Mal dich, stehe einfach nur da und starre runter,
bringe es nicht fertig und dann weiß ich du bist mir zu wichtig.
Du bist mir wichtiger als alle anderen Menschen, denn du hast die Kraft mich auf den Boden zu bringen,
du schaffst es mich zu beruhigen und du bist es die immer für mich da ist.

Deshalb bring ich es nicht fertig dich allein zu lassen,
allein in einer Welt die alles andere als fair ist.
Ich schaffe es nicht dich deinem Leben zu überlassen!
Aus Angst du schaffst es nicht?
Wer weiß, ich weiß nur das es mir unheimlich wichtig ist das du glücklich bist.
Und du bist schon unglücklich wenn du die Schnitte siehst,
wieder ein paar neue zwischen den unendlich vielen Narben der anderen.
manche verblasst, manche noch ganz frisch.

Du fragst mich wieso ich das machen, aber ich weiß es nicht.
Vielleicht weil es keinen Sinn im Leben giebt, vielleicht weil du keine Antwort findest.
Die Antwort die ich mir von mir selbst erhoffe und von der ich weiß das nur du sie finden kannst.
Aber du tust es noch nicht.
Vielleicht ist die zeit noch nicht reif, aber es tut mir weh dir nicht sagen zu können

warum ich es tue.

Aber es geht ja eh nur immer um die eine Frage..

Warum?

Ja...warum nur?